
4 Pièces

180 m²

Réf. 03895

1 090 000 €

Vidauban
Maison à vendre (83550)
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Propriété provençale avec vue panoramique sur la  chaîne des Maures

offrant  une  ambiance  exceptionnelle,  superbement  entretenue  avec

tout le confort moderne sur un terrain clos de 5414m2. Arrivée voiture

et accès en pavés, jardin arboré et entretenue avec le plus grand soin

et  nombreuses  terrasses.  Villa  construite  sur  deux  niveaux  d'une

surface d'environ 180m2 comprend au rez de chaussée :  une entrée,

un séjour - salle à manger avec cheminée à insert, une cuisine ouverte

toute équipée, toilettes invité, une suite parentale avec salle de douches

et toilettes, un dressing dans une pièce ...

Provencal's  style  property  with  panoramic  views  of  the  Maures  chain  offering  an

exceptional atmosphere, superbly maintained with all modern comforts on a closed

plot  of  5414m2. Arrival  car  and access in  pavement,  garden maintained with  the

greatest  care  and  many  terraces.Villa  built  on  two  levels  with  a  surface  of  about

180m2  comprises  on  the  ground  floor:  an  entrance,  a  living  /  dining  room  with

insert  fireplace,  a  fully  equipped  open  kitchen,  a  guest  toilet,  a  master  suite  with

shower room and toilet, a dressing room in an independent room, a bedroom and a

bathroom. On the 1st floor, a ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS
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